



Un meilleur soutien à l'autisme en Suisse

ENGAGEMENT Dépistage précoce et pose de diagnostic, conseil et coordination, intervention précoce: ce sont les trois axes fixés par le Conseil fédéral dans un rapport adopté le 17 octobre dernier pour mieux intégrer les personnes autistes. Outre l'efficacité du traitement précoce intensif dans le cas des enfants en bas âge atteints d'autisme que des recherches récentes ont démontré, un des points centraux de ce rapport est l'accompagnement des patients et de leurs familles. Le but? Mieux les aider à passer des caps de transitions difficiles, comme le changement de degré scolaire, la formation professionnelle ou l'entrée dans la vie active. Une harmonisation de la prise en charge, avec en toile de fond une utilisation plus efficace des moyens financiers à disposition. *F. R.*